

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah Swt, karena atas segala rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun judul skripsi ini adalah **“Kajian Morfometri Wereng Putih (*Cofana spectra*) dan Gulma pada Ekosistem Padi Sawah di Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang, Sumatera Utara”**.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr.rer.nat. Binari Manurung, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi, Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Drs. Abdul Hakim Daulay, M.Si, Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si, Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah memberikan banyak saran dan masukan dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan, Endang Sulistyarini Gultom, S.Si, M.Si, (Apt) selaku Sekretaris Jurusan, dan Ibu Dr. Melva Silitonga, M.Si selaku Ketua Program Studi Biologi serta Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc selaku Kepala Laboratorium Biologi FMIPA Unimed.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Mawardi dan Ibunda Ngadini yang selalu memberikan dukungan, perhatian, kasih sayang dan dana. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada adik penulis Rizki Maulana dan Siti Ramadhani, serta Jalur Bidikmisi yang telah membiayai perkuliahan penulis selama di Universitas Negeri Medan, serta sahabat-sahabat yaitu Heka Citra Dewi Br. Tarigan, Dahliana, Hayati Solecha Harahap, Devi Fitria Ningsih, Rahma Nur Alya, Endang, Sri Wulan Dari Br. Rumapea, Puput Rahayu, Annisa Ramadhani Simangunsong, Suci Rachmawati, Budiati Siregar, Ana Syahfitri, Putri Meidina, dan Dewarta Sitepu yang selalu menemani penulis pada saat penelitian dan mendengarkan keluh kesah dari penulis.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada abang/kakak yaitu Kakak Salmiah Margolang, Kakak Laila Sri Utami, Kakak Deliana Hutagaol, Kakak Renita Munthe, Kakak Rida Maharani Lubis, Kakak Manzillaturrahmantunnisak,

Abang Haris Munandar Hutagaol, Abang Efra Agustian, dan Abang Syabilla Rosyad yang selalu memotivasi dan memberikan semangat kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat memberi manfaat bagi semua pihak yang membutuhkannya, terkhusus bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi untuk keseimbangan lingkungan hidup.

Medan, 26 Mei 2016

Penulis,

Nurhasanah

NIM. 4122220008

THE
Character Building
UNIVERSITY